

Quingey

Une divine journée



Les paroissiens se sont rendus à Ottmarsheim.

De trois mois à quatre-vingt-huit ans ! Voilà une fourchette d'âge faisant jalouser un certain dicton. Ce joyeux groupe composé de quatre-vingt-cinq paroissiens du canton quingeois s'est rendu au prieuré d'Ottmarsheim, près de Mulhouse, où vit la communauté religieuse des serviteurs de Jésus et Marie.

Ces frères, spécialisés dans l'animation auprès des enfants et des jeunes, ont su honorer leur grande réputation, aux dires des enfants. Après avoir découvert la splendide église romane, les paroissiens ont pu échanger avec le responsable de la communauté, qui, par son aisance et sa bonne humeur, a participé incontestablement à la qualité de cette journée ensoleillée.

Au retour, les visages des pèlerins s'illuminaient, avec une seule question en tête : « Quand et où irons-nous l'an prochain ? »